

ふじが丘会報

住民台帳の整備（最新版作成）を終えました

総務部長

ふじが丘自治会では、災害発生時の安否確認、救護・支援の要否、その内容の判断のための基礎資料として、入居時にご提出いただいております「世帯別カード」をもとに「住民台帳」を作成し、保管

管理しております。「住民台帳」には、同居されているご家族全ての方の情報（生年月日、世帯主との続柄等）を記載していただきますが、先に（本年6月）に、全戸にその記載内容をご確認いた

だき、現況が反映された最新版を作成いたしました。

改めて、ご協力いただきましたことに感謝いたします。

「住民台帳（データ）」を用いて、今年は手持ち花火を贈呈する世帯（幼児、小学生が居られる世帯）や敬老祝賀対象者（75歳以上の方）の抽出を行いましたが、今後は班再編成検討チームで進めています。将来も見据えた班再編成案の策定において活用して参ります。

第30号
令和3年(2021)
9月15日
ふじが丘自治会
広報部



今年は6月に予定されていた防災訓練が、コロナウイルス感染防止のために延期になりました。一人一人に大雨災害などがないように、早めの避難を心がけてもらおう為、ゴミステーションにポスターを張り出しました。日頃からいざというときの心構えを確認しましょう！

ポスターは3種類。7月より1か月ごとに張り替えます。3種類のポスターを全部見つけましたか？



吉原商店前の交差点の他に第二公園前、団地内の停止線もきれいになりました。

横断歩道塗り替え

防犯部長

7月の夏の交通安全運動の前に、ふじが丘団地内の道路標示が新しくなりました。人も車も交通安全に気をつけ、安全なふじが丘を目指しますよう！

校最終日にふじが丘の2021年度の重点目標の「さわやかあいさつ運動」のために、安西小学校正門に7時35分～8時10分、会

長、副会長、福祉部長、松田防犯部長が出かけました。

あとで校長先生、教頭先生、児童の生活委員、たくさんのボランティアの児童も加わってさわやかなあいさつを実践しました。安西小学校の児童はきちんと制止しておじぎをします。気持ちのいい一日が始まりました。



さわやかあいさつ運動

（安西小学校）

街灯がなく夜間に暗い場所があるので防犯灯設置の要望を区役所に出しました。早い対応をしていただき、8月に4区2班の下の曲がり角に防犯灯が新設されました。

団地内で夜間、暗い場所や危険な場所がありましたらお知らせください。

広島県中学陸上選手権1位

男子2年100m

安西中2年
1区7班

僕が陸上をはじめたのは、走ることが好きだった自分に、母が陸上をすすめてくれたのがきっかけでした。最初はなにもわからずクラブチームに入りましたが、時間を重ねるうちに、陸上が好きになりました。



君 君

2人は8月6・7日に山口県で行われた中国中学陸上選手権大会でも同種目で1位でした。おめでとうございます。

広島県中学陸上選手権1位

男子2年1500m
安西中2年
4区4班

7月3日、4日に県中学校陸上選手権大会がありました。僕は1

500メートルに出場し優勝することができました。

僕が陸上を始めたきっかけは二つあります。一つ目は兄や友達が

それからのこと、僕は様々な賞を得ることができ、もつともっと陸上が好きになりました。そして

むかえた、県選手権大会。全国を

夢とし、中国大会を目標にした大

会です。結果はおしくも全国には

とどきませんでした。しかし、目標であつた中国大会に進出するこ

とができました。大きな舞台で、自分より速い子と走ることができ

ること

に、とても喜びを感じました。

来年は、中国大会とはいわず、全国というさらに大きな舞台でかかるよう、今後とも頑張りたいです。

やつておりそれに影響を受けたからです。二つ目は小学5年生の時の駅伝大会が満足する結果でとても楽しいと感じたからです。

これから抱負としては、来年も県大会と中国大会で優勝することです。そして全国大会に出場することです。この夏の大会で全国出場資格タイムにあと0・68秒足りず悔しい思いをしたので、達成に向けて鍛錬していこうと思いま

す。そして、自分は陸上を楽しむ

というものがモットーなのでこれからも仲間と共に頑張ろうと思いま

打ち上げ花火

(8月7日)

安西小6年
3区5班



5月12日 卓球部による卓球台の初打ち

新しい卓球台

卓球部
4区2班

花火の日、ぼくは学校でバレーをボーラーをしていましたので、そのあと、友達と学校の近くの公園で花火を見ました。学校には消防車や警備の人など、たくさんいたので、色々な人が関わっているのだなと思いました。つつ状の花火のしかけがたくさんあるのも見られて、得した気分でした。今年は去年見た時より学校に近かったので、迫力がありました。コロナのせいなどでここにもいけなかつたけど、近くできれいなものが見られてよかったです。

5月に自治会がブルーの色鮮やかな新しい卓球台を購入しました。部員一同感謝して練習に励んでいます。本当にありがとうございます。卓球部は毎週水曜日午前中と木曜日夜に集会所で和気あいあいと楽しく練習会を開いています。団地内の皆様、若さと健康であります。保持のために卓球にご参加ください。お待ちしております。用具も多少用意していますのでご遠慮なくお試しください。初心者歓迎。

東京オリンピックの混合ダブルスで水谷・伊藤ペアが金メダルを

取りました。日本中の卓球ファンが喜びました。

区大会優勝 ソフトボール

安西小5年
3区1班



安佐南区子ども会連合 夏季球技大会
(8月1日沼田運動公園)

私達安西ピースは、現在12人で活動しています。6年がいないチームですが、先輩が優勝し続けてるので、絶対に優勝するという気持ちで練習をがんばりました。試合ではみんなで声をかけ合って、よいプレーが出た時はエアーツチで喜び合いました。たくさんの方に応えんしていただき、優勝することができました。

9月20日に市の大会に出場しま

す。コロナで色々制限があるけど、一つでも多く勝てるようになんばります。みなさん応えんよろしくお願ひします。

私は、安西小学校でソフトボーラーをしています。始めたきっかけは弟の試合を見に行つたときに戦つていたチームのピッチャーの女の子がとてもかっこよかつたからです。始めは女の子一人で不安もあつたけど練習していくうちにどんどん楽しくなっていきました。また、オリンピックで、女子ソフトの選手の活やくを見て私もあんな試合がしたいと思いました。それでもっとソフトボールに女の子が入ってくれるとうれしいです。これからも男の子に負けないように練習をがんばりたいと思います。

※ソフトボールの9月20日
に予定されていました子ども会の
広島市の大大会は緊急事態宣言を受
け延期となりました。



ソフトボールに夢中

安西小4年
1区5班

私は、最初ラジオ体そとのことを、めんどくさいと思つていました。しかし、日を重ねることに、どんどんラジオ体そのが楽しくなつてきて、さらに、とても体が軽いような気がして、一日を楽しくすごせるようになりました。これも、ラジオ体そとに毎日行つていけるからだと思いました。

なのでこれからも、来年も続けられるようにしたいと思いました。ラジオ体そとは、体にも心にもいいと思うので、みなさんもやってみてください。

私は、手持ち花火が好きです。今年は、さらに、わくわくする理由があるので、いつしょに花火ができるとても、うれしいです。いとこが来てからは、雨の日が続いて、なかなか、できませんので、どこがくるので、いつしょに花火ができるとても、うれしいです。

今年も盆踊り大会が中止になりました。夏の思い出作りにと、3歳から小学生の子どもさんのいらっしゃるご家庭に自治会より手持ち花火をプレゼントしました。



毎年6年生は、みんなの前でラジオ体操をします。

ラジオ体操

安西小6年
2区9班

私は、手持ち花火が好きです。今年は、さらに、わくわくする理由があるので、いつしょに花火ができるとても、うれしいです。いとこがくるので、いつしょに花火ができるとても、うれしいです。

私は、手持ち花火が好きです。今年は、さらに、わくわくする理由があるので、いつしょに花火ができるとても、うれしいです。いとこがくるので、いつしょに花火ができるとても、うれしいです。



花火のプレゼント

安西小6年
2区8班

シリーズ ふじが丘で頑張っている人

堀江塗建 代表 さん (2区5班)

◆プロフィール
20歳から塗装業に携わり、30歳の時に独立して堀江塗建を設立。16年間技術を磨き続けています。国家資格の「1級塗装技能士」を取得し、ほかにも様々な資格を取つて日々努力を重ねています。

◆どのような仕事ですか？

新築・リフォームなどの屋根塗装・外壁塗装・防水工事・外構やブロック塀の塗装等の建築塗装を主な業務としています。ほかにも波板の張替えやリフォームなど、塗装以外の様々な事にも対応可能でです。

◆今後の展開は？

現在愉快な仲間4人や協力会社のメンバーと一緒に広島・島根・山口・岡山など様々な土地でお仕事をさせて頂いています。

平成28年にふじが丘団地に引っ越してきました。翌年には班長を、そしてくじ引きで区長まで務めることになりました。何もわからない中ふじが丘の皆さんのフォローで無事に1年間勤め上げることができました。今後は団地内の皆様にも喜んで

いただけるような仕事をしていきたいと思っています。まだまだ日々勉強中ですが様々なことに挑戦し、自分たちの技術を生かし地域密着型になるよう努めていきたいです。

◆アピールポイント等

数ある業者の中から「堀江塗建」を選んで頂いたことを後悔せることなく、綺麗になつたと満足をしてもらえるように頑張ります。住宅の屋根・外壁・ベランダなど、気になることがあれば何でもお気軽にご相談ください。お電話いただければすぐにこちらからお問い合わせいたします。

◆連絡先

082・559・1005



資源ごみの回収について

以前より資源ごみの中から「缶・段ボール・紙類」を業者の方に買取つていただき自治会の収入としてきました。昨年度は年間で約7万円の収入がありました。10月より資源ごみについての広島市の条例が変わり、市の資源ごみの日に回収してもらうことができなくなりました。そこで、広島市の資源ごみ回収日とは別に、自治会収入となる「缶・段ボール・紙類」はふじが丘独自の回収日を設定することになりました。

詳しい内容は別途お配りします。自治会の収入になりますのでご協力お願いします。



自治会資源ごみ回収業者・商会さん「ふじが丘自治会有価資源回収車」のステッカーを貼って回収しています。

避難所開設

今年の夏は長雨の為、今までになく長期間の避難所開設でした。集会所は警戒レベル3（高齢者等避難開始）で避難所として開放します。密にならないようパーテーションを設置しています。

なお、感染予防のためマスク等の持参をお願いします。



編集後記

今年も多くの行事が中止になりました。その中で子どもたちは大活躍です。協力していただいた皆様ありがとうございました。会報の記事を募集しています。クラブ紹介・お知らせなど、ありましたら広報部までお知らせ下さい。お待ちしています。